

Good Choice

グッドチョイス

まちの話題をお寄せください。

総務課 広報広聴係 ☎75-2280 / FAX75-2110



「美味しく
なれ」と
思いを込め
てピザ生地
をこねます



「具材たっぷり。
絶品のピザに
みんなで舌鼓

『第1回ふるさと再発見・多久観光教室』が5月18日、南多久町の南溪分校跡地で開催され、市内外から親子連れなど18人が参加しました。

今回は多久のグリーンツーリズムや旬の食を味わおうをテーマに、自然を活かした収穫体験や田舎料理体験を開催している南溪いきいき協議会（会長：角田一彦）の協力のもと石窯ピザ作り体験を開催。参加者は4つのグループに分かれて、ピザ生地づくりからトッピングの具材の下ごしらえ、麺棒での生地のはしなど協力しながら調理に励みました。

思い思いのトッピングで作ったピザを250度の石窯で4分ほど調理。出来上がったアツアツの絶品ピザにみんなで舌鼓を打ちました。

唐津市から参加した袈裟丸春美さんは「Hello!多久の放送を聞いて参加しました。和気あいあいと楽しく作業できました。家でも作ってみたいです」と笑顔で話しました。

思い思いのトッピングで美味しいピザ作りに挑戦!!

第1回ふるさと再発見・多久観光教室

「フリスビー」に挑戦！
年齢別に設定されている
点数に向けて風を読
みながら「えいっ」



「ナイスキック」「ボウリング」のピンを倒すミッション！キックの正確さだけでは倒れません

5月6日(火)に59回目となる多久市子どもクラブ大会を多久市陸上競技場およびその周辺で開催しました。

この大会は、市内の各子どもクラブと指導者が交流を図りながら、地域での自らの役割や責任を自覚し、広い視野と豊かな情操を培い、心身ともに健やかに育成することを目的に開催しているものです。

初夏を思わせるような日差しのもと、多久市内から集まった19クラブ349人の子どもたちは、元気いっぱいさまざまなミッションゲームやクイズラリーに挑戦。6つ用意されたミッションゲームでは、ほとんどの子どもたちにとって、初めて挑戦する競技で、戸惑いながらも“ミッションクリア”を目指して頑張っていました。

また、クイズラリーでは、多久弁や論語に関する問題など、難問8題が出題され、子どもたちは、チームみんなで話し合いながら、全問正解にチャレンジしていました。

ミッションクリア&全問正解を目標に頑張りました!

第59回多久市子どもクラブ大会

都通り広場バラ園で西多久太鼓浮立の演奏会

5/17

西多久町の西多久太鼓浮立保存振興会（会長：二重正晴）による演奏会が、都通り広場のバラ園で行われました。

今回の演奏会は、交流のまちづくり、伝統芸能の発展と振興を目的に開催されたもので、保存振興会の二重会長は、「発足して30年を迎え、若い人にも継承していきたい。演奏の機会を頂けて感謝しています」と力のこもった演奏を披露。

都通りを復活させる会の原口美穂さんは「バラ園はみなさんの憩いの場になればと4年前から設けています。ぜひ多くのみなさんに足を運んでほしいです」と来場を呼びかけました。



事故ゼロめざし、新6年生が児童交通指導委員に!!

5/13

市内各小中一貫校の新6年生12人が、小城警察署多久幹部派出所で、児童交通指導委員の委嘱状の交付を受けました。

交通安全啓発活動の一端を担うこの活動は、昭和58年から続いており、県内では貴重な取り組みです。

各校の委員は、交通事故防止の目標と各校での取り組みを紹介し、警察関係者や交通指導員らと懇談。その後、交通死亡事故が発生した北多久町砂原南交差点で、歩車分離式信号の説明を受け、交通危険箇所の点検を行いました。

